
Betreffend der dem Schulausschuss zuteil werdenden Mitteilungen verwies Herr 
Lübken, auch unter Berücksichtigung auf eine nicht übermaßen lange Sitzungsdauer 
des Ausschusses, auf die als Tischvorlage vorbereiteten Mitteilungen mit der Bitte um 
Kenntnisnahme. 
 
Weitere Mitteilungen lagen nicht vor. 
 
 
 
Die Vorsitzende beendete sodann die öffentliche Sitzung um 21:00 Uhr. 
 


